

Mot d'accueil Gérard Ré : délégation Nihon Hidankyo – ZENROREN

Siège du Mouvement pour la Paix Saint Ouen le 22/01/2025

Bonjour à toute et tous

Merci au mouvement de la paix de nous accueillir ici cet après midi

Je tiens a remercier la délégation qui avec votre mouvement Nihon Hidankyo nous fait l'honneur de venir ici aujourd'hui à Paris. Je vous félicite également pour votre prix Nobel, dans cette période, c'est en une tres bonne nouvelle, ça l'est pour toutes celles et ceux qui luttent au quotidien pour un monde pacifié.

Le mois de Janvier est le mois des vœux ou l'on se souhaite une bonne année, je vous adresse a toutes et tous une tres bonne année 2025. Si nous avons un vœux à formuler en ce début d'année ce serait celui d'une année 2025 de Paix sur terre. Cela semble bien mal parti

A titre d'exemple en France, le budget des dépenses militaires passera d'ici 2030, à 70 milliards d'euros, à titre de comparaison celui de l'Education est aujourd'hui de 59 Milliard d'€.

Vous le savez l'année 2024 tient le record du nombre de conflits actifs dans le monde, nous avons toutes et tous en tête, le conflit israélo-palestinien ou encore le conflit en Ukraine.

En 2023 on comptabilisait plus de 33.000 morts civils dans les conflits armés, soit une augmentation de 72% par rapport à l'année précédente.

En Palestine, même si le cessez le feu, est une bonne nouvelle, cela n'efface pas les 46.000 morts et plus de 110.000 blessés que l'on comptabilise depuis le 07 Octobre.

Pendant ce temps nos démocraties partout sur la planète sont en danger. Après l'élection de Donald Trump, l'extrême droite est plus que jamais en position de force. Elle est soutenue par de nombreux milliardaires à commencer par l'homme le plus riche du monde, Elon Musk, qui utilise les réseaux sociaux pour déstabiliser les démocraties.

Face a ces constats nous aurons besoin en 2025 et pour les années à venir d'unir les forces de tous ceux qui luttent pour construire un monde de paix et de solidarité.

C'est en ce sens que nous sommes honorés de vous accueillir aujourd'hui, les initiatives que nous tiendrons demain avec la conférence de presse et le colloque en fin de journée dans les locaux de la confédération CGT est une première pierre posée pour qu'ensemble nous réaffirmions notre souhait d'une société de justice et pacifiée pour que plus personne n'ait a revivre le 06 aout 1945 et que le traité de non-prolifération des armes nucléaires soient réellement mis en œuvre partout.

Encore merci d'être là et bienvenue à Paris.